

Le saint Nicolas franco-belge

Un Saint-Nicolas en chocolat tout droit sorti de la tête de Patrick Roger

Le 1^{er} décembre 2011 - Lors de l'inauguration de sa boutique à Bruxelles, Patrick Roger présente sa toute nouvelle création. Une statue de chocolat à l'effigie du grand Saint qui permet au Maître chocolatier d'exposer son savoir-faire à l'occasion d'une des fêtes les plus populaires en Belgique.

En décembre, deux personnages sont mis à l'honneur. Le Père Noël succèdera, en effet, au Patron des écoliers.



La légende de Saint-Nicolas raconte l'histoire de trois enfants sauvés par le Grand Saint. Cette histoire n'est pas dans le calendrier français, il n'existe donc pas de représentation du Saint dans la culture française. Patrick Roger a voulu créer une œuvre unique pour toucher le « cœur » des Belges.

"En réalisant ce Saint-Nicolas, ma volonté était de m'imprégner de la culture belge pour réaliser des pièces uniques pour ma nouvelle boutique située au Sablon à Bruxelles. Il m'a fallu plusieurs jours pour créer cette réalisation. Je voulais respecter les couleurs et les idées associées au Saint et qui arborent tous les magasins de Belgique tout en y ajoutant ma touche personnelle."



Nostalgie des traditions

Cette année, la volonté de Patrick Roger est de revisiter les traditions de Noël. En effet, le Père Noël, le sapin et les rennes fleuriront dans les boutiques ainsi que sous les nombreux sapins. Ces pièces sont entièrement constituées de chocolat.



Toutes ces œuvres seront présentées dans la boutique de Bruxelles, si vous souhaitez des visuels, vous pouvez contacter :

Héloïse Richard - 0474 67 77 56 – heloise.richard@pr-ide.be